

9. Pensionärstreffen des LV NRW 2017

31.12.2017

Auch in diesem Jahr haben sich 42 Kolleginnen und Kollegen am 2. Adventswochenende in Hattingen getroffen, um das von Dieter Beutel wieder hervorragend organisierte 9. Pensionärstreffen zu genießen.

Nach dem obligatorischen Sektempfang, wieder gesponsert von unseren Bezirksverbänden, dem anschließenden Mittagessen ging es dann zum alten Bahnhof nach Hattingen.

Dort wartete eine nostalgische Dampfeisenbahn auf uns. Die Wagen waren weihnachtlich geschmückt und im für uns reservierten Personenwagen aus den 30er-Jahren – Holzklasse – empfingen wir den Nikolaus. Die Fahrt durch das winterliche Ruhrtal dauerte zwei Stunden. Zeit, um den Weckmann zu essen, der uns zuvor vom Nikolaus geschenkt wurde, einige Advents- und Weihnachtslieder zu singen, Glühwein oder andere Getränke zu konsumieren. Dann ging es zum Kirchplatz in Hattingen, wo wir einen wunderschönen Weihnachtsmarkt vorfanden. Frau Holle begrüßte aus einem Fenster des alten Rathauses die Besucher, ein Erlebnis insbesondere für die Kinder. Zurück im Hotel erwartete uns das Abendbüfett.

Vorher hatte Dieter Beutel die Gelegenheit genutzt, um sich zu verabschieden. Dieter hat jetzt neun Jahre die Pensionärstreffen hervorragend organisiert und durchgeführt. Da er im kommenden Jahr in seinen wohlverdienten Ruhestand geht, hat er bereits seine Aufgabe an unseren Kollegen Hans Hülsbeck weitergegeben, der bis zum kommenden Landesdelegiertentag 2018 kommissarisch tätig sein wird. Günther Ilsen bedankte sich bei Dieter Beutel, auch im Namen des Landesvorstandes, herzlich für seine ehrenamtlichen Tätigkeiten in den vergangenen Jahren und überreichte ihm ein kleines Präsent. Insbesondere die 9 Pensionärstreffen waren immer bestens organisiert und jeweils ein voller Erfolg.

Danach folgte ein harmonischer Abend mit vielen Gesprächen aus der alten Zeit, Anekdoten und auch dienstliche Erlebnisse – ein insgesamt gelungener Abend.

Vor dem Hintergrund der ständig steigenden Internetkriminalität, auch gegenüber älteren Menschen, hat Hans Hülsbeck nach dem Frühstück am zweiten Tag einen interessanten und informativen Vortrag über die Sicherheit im Internet gehalten. Die Fragen der Anwesenden haben gezeigt, dass hier doch ein erhöhter Informationsbedarf besteht.

Abschließend hat unserer Landesvorsitzender Sebastian Fiedler die Kolleginnen und Kollegen über die Arbeit des Landesvorstandes informiert, Fragen beantwortet und von seinen persönlichen umfangreichen Tätigkeiten für den BDK berichtet.

Mit den besten Wünschen für die Zukunft, einem schönen Weihnachtsfest und einen guten Übergang in das neue Jahr sowie für 2018 alles, alles Gute beendete unser Landesvorsitzender das 9. Pensionärstreffen.